## Nos chers défunts

"C'est une sainte et salutaire pensée de prier pour nos morts, afin qu'ils soient délivrés de leurs pé-chés". (II Mach. XII-46).

## Nos Frères en religion

Le R. Père Emile Jonquet, O. M. I., successeur du R. P. Gladu, à la direction des Annales du T. S. Rosaire. C'est un grand deuil pour notre oeuvre. Nous y reviendrons. En attendant, prions Notre-Dame du Cap de lui obtenir au plus tôt "le repos et la lumière éternels".

Le R. Père O. P. Cornellier, O. M. I., pendant plusieurs années procureur de notre Province du Canada. La maison du Cap, qui a beaucoup profité de son talent des affaires, se sou-

Le Rev. Père W. Murphy, O. M. I., décédé à Ottawa.

## Nos bienfaiteurs

Mgr Emmanuel Guilbert, décédé à l'hôpital des Trois-Rivières à l'âge de 70 ans. Il était Chambellan de la Sainte Maison de Lorette et chapelain d'honneur de l'insigne Basilique de Lorette.

Professeur et préfet des études durant plusieurs années au Séminaire des Trois-Rivières, il a souvent accompagné ses élèves au Sanctuaire de N. D. du T. S. Rosaire.

Monsieur le chanoine A. O. Savoie, ancien curé de Sainte

Ursule.

Rév. M. Joseph Robillard , curé de St Eusèbe de Montréal. Sincèrement intéressé aux progrès de la dévotion à la Sainte Vierge au Canada, il a réussi à nous amener, à maintes reprises, des pèlerins très nombreux et très pieux. Un de nos missionnaires s'est rendu à l'Assomption assister, en signe de reconnaissance, à ses funérailles.

## Nos Zélateurs et Zélatrices.

Dame A. Phillips, décédée à St Pierre les Becquets, le 7 octo-bre dernier, à l'âge de 80 ans. "Elle a toujours travaillé avec ardeur à l'oeuvre des Annales, et cela jusqu'à la fin de sa vie. Ci-inclus \$15.00 : un trentin pour le repos de son âme".--Une de ses filles également zélatrice.

Dame Oliva Hamelin, zélatrice de Deschambault, décédée à l'âge de 62 ans. "J'ai la douleur de vous annoncer la mort de ma chère maman... En vous envoyant dernièrement les abonnements aux Annales, nous la recommandions aux prières; mais nous étions loin de nous attendre à un dénouement aussi pro-

Son plus grand bonheur était de se rendre à l'Eglise faire sa visite au Très-Saint Sacrement, y entendre la Sainte Messe et communier. Quel sacrifice ce fut pour elle d'y renoncer ? Dieu seul le sait....

Notre bonne maman a souffert sa longue maladie avec une patience exemplaire et une résignation infléchissable à la volonté de Dieu....